Das Weißjura-Meer Vor 150 - 142 Millionen Jahren

Das tropische Weißjura-Meer ist ebenfalls sehr vielgestaltig: Bunte Korallenriffe, wie sie sich auf der Ostalb erhalten haben, bieten im lichtdurchfluteten Flachwasser Lebensraum für Schnecken, Muscheln, Röhrenwürmer, bizarre Armfüßer und farbenprächtige Fische.

Auf der Westalb haben sich in tieferen
Wasserschichten Schwämme als Riffkonstrukteure
verdient gemacht.

Hinter diesen Barrieren hat es das riesige
Meereskrokodil Dakosaurus auf seine kleineren
Verwandten abgesehen. Zeugen solcher Jagdszenen
sind z.B. Funde von zerbissenen Fossilienresten eines
Geosaurus.

